
Association de parents pour l’éducation francophone de Beaumont (APEF) 

10 janvier 2018 18H30 Local de la classe 6/7 

Réunion convoquée par : Mélanie Ringuette Présidente de l’APEF 

Notes prises par : Renée Keane Secrétaire 

Présences : Mélanie Ringuette, Natalie Politano, Renée Keane, Josée Bertrand, Isabelle Martineau, Sonia Du-
rand, Lianne Pelchat 

Absences :   

Procès-verbal 

Sujets Discussion Actions 

Mot de bienvenue Bienvenue à tous. Quorum est atteint. 

Adoption de l’ordre du 
jour 

Natalie propose, Isabelle appuie. Ajouter au varia 
Démission de la trésorière 
Achats de dossards 

Adoption du procès-
verbal 

Natalie propose, Josée appuie.   

Rapport de la Prési-
dente 

Suite a une vérification dans le dossier de dépôts, nous 
avons confirmer qu’on a reçu un don du club Jean-
Patoine au mois de Juin 2017, suite à notre dernière 
rencontre. 

Avant-après école – Reçu une lettre de la ville de Beau-
mont concernant le permit. 

Fundscrip – Reçu le chèque - $719.16 

Melanie va passer la lettre a David Ca-
ron de la FPFA qui s’occupe de 
l’avant-apres école. 

Rapport de la Vice-
Présidente 

Rien à rapporter. 
  

  

Rapport de la Tréso-
rière 

Pas de rapport.   

 
 
Varia 

Démission de Mona Kuzemchuk 
Mélanie a reçu une lettre de démission à la fin dé-

cembre de Mona Kuzemchuk, trésorière, effec-
tive immédiatement.  Avec de l’expérience 
comme trésorière, Natalie Politano démis-
sionne de son poste comme Vice-Présidente, 
effective 10 janvier, 2017.  Renée propose Jo-
sée Bertrand comme Vice-Présidente, elle ac-
cepte, élue à l’unanimité.  Mélanie propose 
Natalie Politano comme trésorière, elle ac-
cepte, élue à l’unanimité.  Natalie accepte aussi 
de prendre la charge des repas chauds. 

  
On a discuté de la possibilité d’acheter des dos-

sards, ou des chemises avec le logo d’école 
pour offrir aux élèves quand ils représentent 
l’école dans des évènements spéciales. 

  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Renée va chercher des exemples et des 
cotations de prix et nous ferions une 
pré-vente pour ceux qui en veulent, 
ainsi qu’en acheter une douzaine envi-
ron pour l’école a gérer. 

Prochaine réunion Mercredi le 7 février à 18H30   

Levée de la réunion 19H02   


